
Reflexión 27 

 

porque sufro tanto 

 

El peor defecto que existe es la ingratitud, la ingratitud es la raíz de todos los males, todo lo 
malo es producto de la ingratitud, cuando el individuo no sabe dar las gracias; es cuando el 
individuo no da las gracias significa que es un ingrato a esa persona le falta lo principal. La 
persona ingrata está lejos de cumplir su objetivo como persona ¿qué hacer en este mundo? 
¿Qué estudió, que aprendió, si es una persona ingrata? Si no da las gracias, la palabra 
“gracias” tiene un poder inmenso. Por supuesto que es fundamental dar las gracias al 
creador por todo y decirlo con alegría, con el corazón lleno de gratitud, esa es la máxima 
expresión de gratitud. Pero incluso la palabra misma, “gracias”, tiene un poder inmenso. 

Cuando uno no está contento, no está satisfecho con cómo le va en la vida y no acepta las 
cosas que le pasan entonces eso significa que, para él, el creador está haciendo con él cosas 
malas, entonces resulta que uno está diciendo que el creador tiene la culpa ¿cuándo vendrá 
el mesías? En una generación totalmente meritoria, cuando todos los enemigos del eterno 
estén preparados para el gran día del señor “el juicio”. 

“Por eso es muy importante saber dar las gracias al eterno por todo ¿esto es lo que quiere 
para mí, Dios mío? ¡Entonces te doy las gracias! ¿Así haces conmigo? ¡Todo lo que tú haces 
conmigo es para bien!”. 

Debemos recordar esto muy bien: la persona se mide por su nivel de fe, así se mide el nivel 
de cada persona y dado que la fe es la vara con que se mide a la persona, y dado que la fe es 
el objetivo de la vida de cada persona, por lo tanto, tanto la recompensa como el castigo 
dependen del nivel de fe. 

Cada aflicción que le sobreviene a la persona si se fija bien, va a ver que esa aflicción es por 
falta de fe, para que se dé cuenta de que tiene un problema, que le falta fe y que tiene que 
buscar cuál es esa falta de fe, Cuál es esa deficiencia que tiene y entonces cuando supla esa 
deficiencia y así pueda alcanzar su meta en la vida. 

Porque la fe es la esencia de toda la creación, la fe es la esencia de la palabra del eterno “la 
tora” por lo tanto, la fe es necesaria en cada momento de la vida, cada cosa en la vida se 
relaciona con la fe, cada cosa, cada detalle, tiene que ver con la fe ¡cuánto debemos alejarnos 
de la tristeza! Siempre, y servir al creador con alegría. 

La alegría es producto de la fe, no nos queda otra opción: todos debemos fortalecer la alegría, 
todo el tiempo tenemos que pensar: “no existe el mal en el mundo” todo lo que hace el eterno, 
lo hace para bien, tenemos que tener eso siempre presente. 

¿Por qué a la mala inclinación se le llama así “mala”? Porque ella dice que existe el mal en el 
mundo. Por eso es “mala”. Porque, en realidad no existe el mal del mundo, en realidad, todo 
lo que hace el creador lo hace para el bien nuestro porque sus pensamientos son todos 
buenos y muchos. 

Necesitamos tener fe en el creador y para ello tenemos que esforzarnos, creer que el hace lo 
mejor para cada uno de nosotros; si fortalecemos nuestra fe podremos entender y 
comprender cosas que en este momento están ocultas pero que serán reveladas según 
nuestro nivel de fe vaya creciendo. Amén 


